

Exigen millonada a Luege

Ernesto Osorio

El Jefe Delegacional electo en Álvaro Obregón, Eduardo Santillán, aseguró que el martes próximo sostendrán una reunión de trabajo con autoridades federales para que de inmediato se liberen 100 millones de pesos en recursos que la Comisión Nacional del Agua, que encabeza José Luis Luege, no ha liberado para tareas de infraestructura hidráulica en esa demarcación.

En entrevista, el perredista acusó al titular de la Conagua de utilizar estrategias de carácter político para “atrasar” la entrega de recursos federales aprobados desde diciembre del año pasado para realizar tareas de limpieza y rehabilitación en ríos y barrancas de Álvaro Obregón.

“La Conagua congeló esos recursos argumentando que la forma en que fueron gestionados ante Hacienda no fue la correcta, pero no fue así; en realidad hubo un uso político de los recursos y por eso no los liberaron sino hasta que pasara la elección: Ya pasó la jornada, así que empezaremos a reclamar esos recursos”, dijo Santillán.

Explicó que este martes instalarán los equipos de trabajo con el actual Jefe Delegacional sustituto, Jo-

sé Luis Zamora, para iniciar la transición de la administración pública de la demarcación, y en ese sentido volvió a hacer énfasis en que el martes buscarán a la Conagua para que entregue los recursos.

“Debemos de inmediato a realizar trabajos de inversión y de limpieza para evitar inundaciones considerables. No es posible que recursos que eran indispensables para la temporada de lluvias los estén embromando y los liberen a media temporada de lluvias; en esta administración vamos a evitar que esto siga pasando, con la ayuda de nuestros diputados en la Asamblea y en la Cámara de Diputados, concluyó Santillán.

La danza del dinero

Hay 100 millones de pesos que no ha entregado Conagua. La dependencia señala:

- > El director del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México, Efrén Villalón, ha señalado que los recursos serán entregados si el GDF acepta asignar la contraparte necesaria para ejercerlos dentro del Programa de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento en Zonas Urbanas.
- > Señaló que Conagua carece de

- atribuciones para intervenir en barrancas, pues son competencia de las autoridades locales.
- > Los jefes delegacionales de Cuajimalpa, Álvaro Obregón, Magdalena Contreras, Tlalpan, Xochimilco y Milpa Alta han reclamado, por escrito y con plantones, a Conagua por retener los recursos.

